

# Schützenhauswirtsleute sagen Danke

„Alles hat seine Zeit und es war eine wunderschöne Zeit mit Euch“, deshalb ist es an der Zeit DANKE zu sagen.

Zum 30. April geht nun leider unsere Ära als Pächter des Schützenhauses zu Ende. Wir möchten uns auf diesem Wege bei „unseren Vereinen“, dem Schützenverein, dem Stammtisch, dem FC Bayern-Fan-Club und den Kerwaboum ganz herzlich für das stets harmonische Miteinander bedanken. Des Weiteren gilt dieser Dank auch allen, die unsere Veranstaltungen besucht, Feste bei uns gefeiert und den Catering-Service genutzt haben. Wir danken auch den treuen Musikern Bernhard, Erich, Stefan, Phillip, David, Tobias und Thomas, sowie den beiden DJ's Michel und LuLu, die bei unseren zahlreichen Veranstaltungen immer für super Stimmung sorgten. Bedanken möchten wir uns auch bei den Kartlern, der Samstagstruppe rund um den Fußball und der supertollen Faschingsgruppe, welche die legendären Schnützenbälle unvergessen machen. Nicht zuletzt sagen wir auch vielen Dank unserem Team in Küche und Service, ihr wart stets zur Stelle und habt uns immer super unterstützt.

## Danke für alles.

Eure Wirtsleute Spieß & Hans-Günter